
소프트웨어융합학과 2017학년도 신입생 3분 자기소개

강성문



YESTERDAY

소프트웨어융합학과 입학전에 어떻게 살아왔는지 알아 봅시다

소프트웨어융합학과에 입학하기 전에는 남들과 다른 점이나 특별히 뛰어난
부분이 없었습니다. 어렸을 적 부터 학교시험 준비를 하는 것 외에는 다른
공부를 많이 하지 않았고, 중고등학생이 되면서 수능공부에 대부분 신경을
쓰게 되었습니다.
그중에 영어와 수학의 통계 단원이 저에게는 제일 흥미를 끌었던 공부였고, 
그 부분들에 있어서는 자신 할 수 있을 만큼 공부를 해왔습니다.
대학교 학과를 고민하던 중에 제가 재미있게 할 수 있는 공부를 찾다가 소프
트웨어융합학과의 데이터 사이언스 트랙에 관심을 갖게 되었고, 제가 그래
도 잘 하고 좋아 할 수 있는 전공이라는 생각이 들어서 입학을 하게 되었습
니다.



소프트웨어융합학과 재학동안, 당신이 어떻게 변해가고 무엇이 되고 싶은지 들어봅시다

TODAY

소프트웨어융합학과에 재학하는 동안에 저는 다양한 공부와 깊이있는 공부
를 해보고 싶습니다. 그동안은 학교에서 정해준 공부만을 반복했다면, 앞으
로는 전공과 관련된 다양한 공부들을 스스로 먼저 찾아서 해보고 싶습니다.
여러가지 분야의 공부들을 접해보면서 좀 더 재미있고 잘 할 수 있는 공부는
더 깊게해서 많은 지식과 실력을 갖추고 싶습니다.
그 과정속에서 전문적인 실력을 갖춘 동시에 능동적으로 인생을 그려나갈
수 있는 사람이 되고 싶습니다. 



소프트웨어융합학과를 졸업후 당신은 무엇이 되어 있나요

FUTURE

소프트웨어융합학과를 졸업한 후에 저는 실력을 인정받는 빅데이터 전문가
가 되고 싶습니다. 또한, 기존의 빅데이터 전문가와 다르게 인공지능과 관련
된 소프트웨어와 훌륭한 프로그래밍 실력을 모두 갖춘 전문가가 되고 싶습
니다. 지금은 많은 것을 알지 못하지만, 학과의 커리큘럼을 충실히 따라간다
면 분명히 실력있는 전문가가 될 것 이라고 확신합니다.



하고 싶은 말을 자유롭게 합시다

FREE TALK

이번에 새로 생긴 학과라서 아직 부족한 부분들이 많은데 모든 동기들이 의
견을 합쳐서 조금씩 채워 나갈 수 있었으면 좋겠습니다.
소프트웨어융합학과 1기로서 모두 열심히 해서 좋은 결과들이 있으면 좋겠
고, 서로서로 많이 도우면서 재미있고 많은 것을 배우는 대학생활이 되었으
면 좋겠습니다.




